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Fusion sur Ia Riviera
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ll était 12h
lorsque
l'huissier
Michel Blu
a affiché
les résulta
au pilier
public.
R. BROUSOZ .

trreytaux se refuse
encore une fois
\

a SA VOISINE
Le'projet de
mariage a été reieté
ce dimanche par
la population
veytausienne. Au
bout du suspense,
ce sont une
douzaine de voix
qui ont fait
la différence.
Rémy Brousoz

Quand ça veut pas, ça veut pas.
Plus de soixante-trois ans après
avoir refusé de se fondre dans ce
qui est devenu l'actuelle ville de
Montreux, la Commune de Vey-
taux choisit à nouveau de tracer sa

propreroute. Ce dimanche, sapo-
pulation a rejeté la convention de
fusion qui devait la lier à sagrande
vdisine. Un non lâché du bout des
lèwes, puisque les bulletins oppo-
sés à ce mariage se sont élevés à
2O8, contre 196 favorables.

PUBLtctrÉ
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. À Ph45, les rues du village
étaient cahnes et désertes lorsque
les résultats sont tombés. Une so-
briété qui fait écho à la réaction
de Jean-François Pilet, le fer de
lance des anti-fusion. qJe suis sou-
lagé quq la raison I'ait emporté
sur la fiction>, formule-t-il au fond
de son carnotzet, en préparant la
verrée qui devait se tenir en fin de
journée.

Ce qui a fait pencher labalance
selon lui? <Nous avons fait une
campagne qui se voulait objec-
tive, étayée avec des chiffres
connus. Ce sont des éléments qui
ont payé, estime-t-il. Je ne com-
prends pas que I'on puisse,
comme I'ont fait les pro-fu sion, af-
firmer que les frnances commu-
nales vont mal.>

À la santé de la vallée
de Joux!
Chez les partisans de ce mariage,
dont une poignée s'étaient réunis,
les sourires étaient évidemment
amers. <On trinque à la fusion de
la vallee de Joux!> plaisante I'un
d'eux en levant son verre. qJe suis
évidemment déçu>, confie Jean-

Marc Emery, à la tête du mouve-
ment pro-fusion Veytaux son ave-
nir.

(On se retrouve avec 2OO habi-
tants qui ne pensent pas la même
chose que les 2OO autres. Il va fal-
loir que la Municipalité fasse un
gros travail de réunion. Ce qu'elle
n'a pas fait jusqu'à présent.> Car,
selon lui, la douzaine de voix leur
ayant ôté lavictoire sont de lares-
ponsabilité de l'Exécutif. <Ne se-

rait-ce que par son opposition dé-
claree à la fusion.>

Vers une avalanche
de démissions?
La possibilité d'un éventuel re-
cours était encore en discussion
dimanche après-midi. En raison,
dit-on, des chifhes articulés par
leurs adversaires durant la cam-
pagne. Une perspective à laquelle
Jean-Marc Emery ne se disait <pas

très favorable>.
En revanche, le verdict pour-

rait avoir de sérieuses consé-
quences politiques, puisque 29
des actuels 35 conseillers commu-
naux sont issus d'une liste pro-fu-
sion. Faut-il s'attendre à une cas-

cade de démissions? <Ilfaudraas-
sister à la prochaine séance pour
le savoir>, répond Jean-Marc
Emery, qui siège lui-même. <Mais
c'est wai que nofe présence n'a
plus waiment de sens au-
jourd'hui.>

<<Pas besoin l'une
de I'autre pourvivren
De son côté, la syndique de Vey-
taux, Christine Chevalley, avait le
nioryphe modeste. <{usqu'au der-
nier moment, on a senti que la po-
pulation était partagée. Que cela
penche finalement vers le non, je
ne vais pas vous dire que ça me dé-
plaîb,, lâche l'édile, qui tient à sou-

Iigrrer la participation aux urnes
dans sa commune, à savoir 595%:
<Ça me réjouit sincèrement.>

Quant aux inquiétudes liées à
l'état des finances veytausiennes,
elle se veut rassumnte. <Cela a été
relevé dans la convention de fu-
sion, les deux communes n'ont pas
besoin l'une de I'autre pour viwe.
Je ne sais pas ce qui va se passer
dans cinq ou dix ans, mais on ne
peut pas dire que Veytaux va ac-
tuellement mal. On va même plu-
tôt bien.>

Le syndic montreusien
<fier> de sa populatlon
Du côté de Montreux, la rupture

de ces fiançailles ne fâche visi
ment pas, même si le projet
fusion y a été plébiscité à I
83%. La participation, elle, y
moins chaleureuse (357o).

<<Je suis fier du résultat,
montre la grande ouvertur€
notre population>, réagit
syndic, Olivier Gfeller. <iQur

soit oui ou non, il n'y aurait
eu d'incidence, poursuit l'éc
Les autorités et I'administral
montreusiennes ont répond
la demande de la population r
tausienne.

C'est cette dernière qui a s

haité en 2Ol8 l'élaboration d'
convention.>
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Concert de
Bryan Adams
1-0 novembre 2024

Participez à notre concours
et tentez de gagner 2ba[[ets
pour [e concert de Bryan
Adams!

Bryan Adams est considéré comme I'un des musiciens tiVe les

ptus captivants au monde I Depuis maintenant.quatre décen-
nies, i[ parcourt [e monde et enthousiasme son pubtic avec des

représentations pleines d'énergie, grâce à sa présence scéni=

que contagieuse et sa voix incroyable. Il a reçu de nombreux
prix et distinciions, dont trois nominations aux Oscars, cinq
nominations au Golden Gtobes, un Grammy Award et 20 Juno
Awards.

Tentez votre chance et gagnez des biltets pour son concert à Bâle.

Votre gain carte blanche
3.0x2 bitlets, places assises d'une valeur de CHF L35.-

Pour participer:
Internet: concours.carteb.ch

Ou par-carte postale à :

Tamedia SA / carte btanche, Bryan Adams /
Avenue de [a Gare 33 / L001- Lausanne

Détai de participation : L0 octobre 2024
Les gagnants seront informés par écrit
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Concours
L0x2 biltets
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ÉomrON Abonnez-vous
pour le recevoir
chaque semaine

Achat de biioux, or,
montres et argenterie

Lors du test comparatif à la BTS,
nous sommes sortis 1"'au niveau

prix, sérieux et honnêteté en
Suisse romande.

Résultat sur wwvv.biiouxor.ch
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VEVEY RIVIERA BASKET P,23

L'avenir du club reste
incertain à trois jours
de la reprise

a Atelier de biiouterie.Yves Rochat ,
2 rcl.ozt sgt zoôt - www.bijouxor.ch I
-.J.J.-.-.-

Découvrez
nos formules

ZoomCHABLAIS P.15

À Ollon, le projet de
terrain de foot est
balayé dans les urnes

Le bostryche, cet insecte qu
fait cou rir les bûcherons

p

Pénible et parfois
interminable, la trac
du coléoptère mobil
des éq:uipes entière:
de travailleurs. C'es1

cas à Montreux, dor
les L'500 hectares c
forêts lont face à ur
explosion des nids c

puis le début du mo
d'août. Notre repor-
tage dans la région r

Chessy, aux côtés d'
groupe de bûcheron

Faillite du Vibiscum Festival
Dettes colossales, créanciers en colère, festivaliers en
rogne. La liste de griefs est aussi importante que I'ardoise
laissée derrière la grand-messe musicale aux ambitions
jugées démesurées par beaucoup. Après I'annulation de
sa 3u édition, la manifestation est déclarée en faillite par
le Tribunal cantonal. Place maintenant à I'Office des pour-
suites pour I'inventaire des actifs financiers et la redistri-
bution à ses différents créanciers.

Riviera

Susciter le
débat, encore
et toujours
Ce week-end;
Veytaux et Montreux
se prononçaient sur
leur éventuel mariage.
Plus de 60 années
après une première
tentative avortée,
lorsque Les Planches
s'alliaient au Châte-
lard pour constituer
Montreux, les Veytau-
siens ont à nouveau
choisi de ne pas re-
joindre leurs voisins.
Pourtant, c'est cette
même population qui
avait plébiscité en
2018 ce rapproche-
ment avec celle que
I'on nomme..Perle de
la Riviera,'. Cette perle
n'a donc pas brillé
assez fort... À Mon-
treux, la messe sem-
blait être dite, bien
avant le vote final. Le
tout s'est donc joué à

Veytaux ou seules L2
petites voix ont fait
pencher la balance,
avec une participa-
tion à plus de 597o, un
taux qui démontre la
sensibilité du sujet.
Près d'un mois avant
les votations, le dé-
bat public organisé
dans leur Commune
avait fait salle comble.
..La plupart des gens
savent déjà ce qu'ils
VOnt VOtef." ..TOUt a

déjà été dit, à quoi
bon encore d iscuter?,,,
y avait-on notamment
entendu. Certains ad-
mettaient toutefois
avoir été aidés à fi-
naliser leur décision.
À quel point Ia soirée
a-t-elle pesé sur cette
part d'indécis? Dif-
ficile à dire, mais le
score final ultra-ser-
ré a rappelé I'impor-
tance de susciter le
débat jusqu'au bout!
Souhaitons désormais
que le climat se paci-
fie au sein du Conseil
communal de Veytaux,
dont 29 membres sur
35 étaient favorables
au mariage. Les pro-
chains débats avec la
Municipalité, qui s'est
clairement affichée
contre la fusion,
le diront.
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Veytauxre
Norbert Muller
a rejoint Freddie
au paradis
Montreux

Le commerçant, grand
fan du chanteur de
Queen, s'en est allé.
Patron du Bazar suisse,
il n'a pas ménagé ses
efforts pour soutenir le
commerce de la Perle
de la Riviera.

Christophe Boillat
cboillat@riviera-chablais.ch

On ne le verra plus vendre
de coucou ni de couteau rouge à

croix blânche et autres souvenirs
helvètes aux'nombreux touristes
qui entraient dans son Bazar
suisse, magasin historique de la
Grand-Rue de Montreux: Norbert
Muller est décédé. Le commer-

- çant, à son poste pendant près de
5O ans, s'en est allé dernièrement.
Discrètement. Il avait 69 a'ns. Il
était le père de Lucien et Sita, nés
d'un premier mariage.

<Il est né à Interlaken et est
arrivé très jeune à Montrerx avec

ses parents. Mon grand-père avait
acheté le Bazar anglais en bas des

escaliers de la gare>, dit Lucien.
Norbertn'apas d'abord æuwé dans
le commerce de souvenirs. <Il a tra-

. vaillé à l'Office du tourisme de Mon-
treux avec Raymond Jaussi, Ie grand
paton emblématique, Claude Nobs'
ou encore Naseem Merali.>

Mais assez rapidement, le jeune
Norbert a rejoint le Bazar ?nglqs,
rebaptisé Bazar suisse. L'enbaigfre,
qu'il a dirigée avec la mère de ses

enfants, a ensuite déménage à son
emplacement actuel, presque en

Irlo{bert

Pub

face du Marché-Couvert et de la
statue érigée en 1996 en I'honneur
d'un certain Freddie Mercury...

<Mon père a tout de.suite com-
pris quel serait l'impact pour la
ville d'avoir Ia chance de la possé-

. der. Des clients lui demandaient
des souvenirs en lien avec le chan-
teur de Queen. De fait, iI a obtenu
des exclusivités consenties par
le management de I'artiste et du
groupe. Il était de surcroît pas-

sionné de musique et fan de Queen
et du Montreux Jazz Festival oir il
m'a emmené dès mes premières
années>, poursuit Lucien.' Norbert Muller, qui a long-
temps fait partie du comité de
lAssociation des commerçants de
Montreux, qu'il a présidée comme
il a présidé la Société industrielle
et commerciale, s'est dit alors qu'il
fallait faire quelque chose d'im-
portant autour de cette statue et
de l'héritage laissé par Freddie.
' .<Avec Peter Freestone, I'assis-

tant personnel du chanteur, Rita
Balesi et Serge Rentsch, ils ont
inventé les FTeddie Celebration Days
qui lui rendent hommage tous les
ans depuis 2001, autour du 5 sep-
tembre, date de sa naissance.> Il
était aussi très proche du regretté
David Richards, myttrique ingénieur
du son qui a notamment eûegisûé
des albums de Queen, de Bowie, des

Stones, dAC/DC ou de Yes.

Très actif donc dans la vie com-
mèrciale et touristique de sa ville,
Norbert Muller <a fait partie de
l'équipe qui a créé avec d'autres
.confrères de Ia Grand-Rue, dont': 'Pâscal Bettex, alors président de
lAssociation des commerçants, le
Marché de Noël de Montreux en
i994>, conclut Lucien, qui anime
les Freddie Tours, parcours ini-
tiatique autour du riche lien qui
unissait I'artiste à Montreux:

le rnariage

a

Quand ça veut pas, ça veut pas.

Plus de 63 ans après avoir refusé de
se fondre dans ce qui est devenu la
Ville de Montreux, la Commune
de Veytaux choisit à nouveau de
tracer sa prôpre route. Dimanche,

a

avec Mont
ûa

ll était 12h45 lorsque I'huissier
Michel Blum a affiché les résultats
au pilier public de Veytaux.

Fusion

Pour une poignée de voix,la population du village
a rejeté dimanche le projet d'union avec sa grande
voisine. Récit et conséquences possibles de ce
scrutin historique.

Textesetphoto:RémyBrousoz rbrousoz@riviera-chablais.ch

sa population a rejeté la conven-
tion de fusion qui devait la lier à sa
grandevoisine.Un <non> lâché du
bout des lèwes, puisque les voix
opposées se sont élevées à 2O8,

contre 196 favorables,

<<Je suis soulagé que la raison
I'ait emporté sur la fiction>, sou-
riait Jean-François Pilet, fer de
Iance des anti-fusion, au moment
de I'annonce des résultats. À douze
voix près, lui et son Association
(1843 Veytaux-Chillon> auraient
été les perdants du jour. Ce qui a

fait pencher la balance, selon lui?
<Nous avons fait une campagne
qui se voulait objective, étayee
avec des chiftes connus. Ce sont
des éléments qui ont payé, estime-
t-il.Je ne comprends pas comment
on poûvait, comme les pro-fusion,
affirmer que les financei commu-
nales vont mâ1.>

À la santé
de la Vallée de Joux!
Chez les partisans de ce mariage,
le sourire était aussi sur les
visages, sans toutefois pouvoir
rivaliser avec I'amertume. <On
trinque à la fusion de la Vallée de

loux!>, plaisantait I'un d'eux en
levant son verre.

<<Je suis évidemment déçu>,
confiait plus sérieusement

Jean-Marc Emery à la tête du
mouvement pro-fusion nVey-

taux-son-avenir>. <On se retrouve
avec 2OO habitants qui ne pensent
pas la même chose que les 200
autres, expose-r-i1. 11 va falleir que
la Municipalité fasse un gros ûa-
vail de réunion, ce qu'elle n'a pas
faitjusqu'à présent.> Car selon cet
ancien municipal, la douzaine de
voix ayant fait la différence sont de
la responsabilité de I'Exécutif. <Ne
serait-ce que par son opposition
déclarée à la fusion. Elle n'avait
pas ce rôle àjouer.>

<<Notre Commune
va bien>
La syndique Christine Ch

ley, justement, avait le trior
modeste. <Jusqu'au de

moment, on a senti que la po
tion était partagée. je ne vai
vous dire que ça me déplaî
cela penche finalement ve

non>, lâchait l'édile au télépJ
qui tient à soulignçr.la parti
tion importante aux urnes
sa commune, à savoir 59,5%

me réjouit sincèrement.>
Quant aux inquiétudes Ii

l'état des finances veytausie.
Christine Chevalley se veul
surante: <Ça a été relevé da
convention de fusion, les
Communes n'ont pas b,

I'une de l'autre pour viwe.
sais pas ce qui va se passer
5 ou 1O ans, mais on ne peu
dire que Veytaux va mal. C

même plutôt bien.>

Vers des démissions
en cascade?
Il'n'ernpêche, le résultat du
tin pourrait avoir de sérir
conséquences politiques, pur

29 des 35 conseillérs commu
actuels sont issus d'une
pro-fusion.

Faut-il s'attendre à

cascade de démissions
sein du corps délibé:
<Il faudra assister à la procl
séance (ndlr: lundi 4 noven
pour le savoir>, répond Jean-
Emery qui siège lui"même
l'hémicycle. <Mais c'est wa:
notre présence n'a plus wai:
de sens aujourd'hui.>

<<Jusqu'à présent, Montreux faisait
preuve d'une certaine bienveillance>>

Du côté de Montreux, la rupture des fiançailles ne fâche
visiblement pas, même si le projet de fusion y a été
plébiscité à plus B3%. La participation, elle, y est moins
chaleureuse, puisqu'un citoyen sur trois a voté. *Je
suis frer du résultat de Montreux, qui montre que notre
population a une grande ouverture", réagit son syndic
OlivieË,GTdflêÎr .Qùeiié solt,ôui ôù nori, il n'y aùiait pas
eu d'incidence, poursuit l'édile. Les autorités et I'admi-
nistration montreusiennes ont répondu à la demande
de la population veytausienne, qui a souhaité en 201B
l'élaboration de cette convention.>>

Tout de même, les relations entre les deux voisines
vont-elles changer à la suite de ce verdict, et notam-
ment dans les collaborations qui existent au niveau de
certains services? *Jusqu'à présent, Montreux faisait
preuve d'une certaine bienveillance à l'égard de Vey-
taux, en imaginant qu'un jour il y aurait une fusion.
J'ignore si l'état d'esprit va changer. Mais on doit conti-
nuer à travailler avec pragmatisme dans I'intérêt des
deux Communes>>, conclut le syndic montreusien.



etVeytausiens voiles a Clarensles
voteront
sur la fusion
Nouvelle commune

Les élus des deuxlocalités voisines ont
validé simultanément mardi dernier le principe
d'une union. Le peuple aura le dernieq mdt le .

22 septembre.

Xavier Crépon xcrepon@riviera-chablais.ch

Veytaux et Montreux ont
franchi un pas supplémentaire
vers un mariage mardi dernier,
Les élus des deux Conseils ayant
validé la convention de fusion,
le dernier acte se jouera dans les
urnes le 22 septembre.

. Les citoyens diront oui ou
non à ceûe union, 63 ans après la
fusion des Planches et du Châte-
lard, constitutive de la Commune
de Montreux. Le 16 awil 1961, les
Veytausiens avaient refusé de se
joindre au mouvement.

Depuis, I'eau a coulé sous lès
ponts et ,l'idée d'une nouvelle
union est revènue à I'ordre. du
jour, C'est même les Veytausiens
qui ont relancé la machinê en

.2Ot8, en acceptant à plus de V%
une initiative populaire. L'état
alarmant des finances, ainsi que.

les nombreuses collabor.ations
av€c sa voisine avaient motivé la
'démarche.

un conte)dte tendu
Les élus des deux Communes se

sont réunis mardi dernier - dans
des salles distinctes - afln de se

déterminer. Les présideirts des

Délibératifs s'étaiedt également
coordonnés pour que le vote soit
simultané.

À Veytaux,.la perspective dè

se faire intégrer darrs la Perlg de

la Ririera a contribué à tendre les
débats. Deux rapports de com-
mission sont ainsi
sortis du chapeau.
Six commissaires
ont donné un avis
favorable contie uh
défavorable.

S'en est suivie
une partie de ping:
pong: d'un côté on'
avance le droit à
la démocratie et la
nécessité de laisser
le peuple s'ei<pri-
mer dans les urnes,
de I'autre on sou-
ligne une convention
qui va à I'encontre des

intérêts de la population.
Entre les finances cominu-
nales, la future répartition de

la péréquation, la proxirnité avec

l"administration, les zubventions,
publiques ou encore les impôts et
'taxes, de nombreux enjeux sont
abordés.

Non à la fusion, oui au vote.
La Municipalité s'est, elle, car-
rément positionnéè contre
cettè alliance à llunanimité: <La

convention de fusion telle que
présentée est effêctivement appli-
câble, maiq au vu des éléments
contenus dans le rapPort final,
la fusion n'est ni nécessaire,. ni
indispensable [...] Les deux Com-
munes peuvent parfaitement
viwe indépendamment l'une de

I'autre [...] La perîê des avantages
liés à une petite entité n'est guère

compensée par les avantages
que veytaux trouverait au sein
d'une grande.> Tôutefois, elle a
préconisé de soumettre le projet
de fusion à la population <afin
d'aboutir âu processus démocia-
dqueu. Le vote s'est finalement
joUé à bulletiros secrets avec un
dénouement clair: 25 pour la
convéntion, 8 contre et 1 blanc.

À Montreux, il n'Y a en
revanche pas eu de débat 89 oui
et I non. Un résultat qui a dfi êue
corrigé après-coup, le présideht
du Conseil ayant vôté par erreur,
alors qu'il n'était.pas censé le
faire. Une anecdote qui ne Por-
tera pas à conséquence, le Préfet
ayantvalidé le résultat final.

Place désormais àla campagne.
En casde oui le 22 septembre, l'e.n-

trée en force de la nouvelle co@-

mune adviendra en2O26.

LeS fUtUrES
armoiries de

la nouvelle Montreux.
, IDR

De nombreux et différents marchands animent les quais de Montreux Clarens les accueil.lera durant deux mois

Montreux

Festival de jazzôblige,
les commerçantsvont
quitter'les quais durant
deux mois. Une poignée
d'entre eux s'installera
surla Grand-Place de
Clarens.

Textes: Christophe Boi I lat
Photos: La-urent de Senarclens
cboil lat@riviera-chabtais.ch

Tous les vendredis, depuis
des décennies, 'des commer-

çants, d'ici et d'ailleurs, s'ins-
tallent sur les quais animés de

Montreux. Sur les étals, on trouve
des bougies, des bijoux et autres
.pierres, des sacs, des chapeaux,
etc. Maraîchers, bouchers, ven.

,deurs de pizzas, boulangers sont
aussi présents et depuls vendredi
dernier également un rôtisseur
de poulets. Durant I'année se

tiennent aussi des marchés du
week-end.

Marchands et clients vont
devoir changer leurs habitudes
entre fin mai el début août.. fim-
plantation provisoire cette année
et l'an prochain du Montreux
lazzFesnval sur les quais en est
la cause. Certains vendeurs, de

loin pas tous,'vont migrer sur la
Grand-Place de Clarens, située
derr'ière la clinique CIC. On ne
connaît pas encore avec certitude
le nombre, ni I'identité des heu-
reux élus

Dynamiser la place
La migration à éhrens a été pro-
posée par la Commune comme
solution de iempl4cement. LePro-
cessus habituel'de demande de

manifestation a été suivi: <formu-
laire Pocama et autorisations de

la part de la Commune, ainsi que

de lASb, aÎ-on appris auPrès

de I'adminisûadon. La confirma-
tion ôfficielle d'autorisation a été

envoyée à I'organisateur le 29 awil.

<<Nous avons à I'origine cher-
ché .une alternative à proximité
du centre de Montréux, pour
finalement opter pour Clarens,
ville dans la ville avec sa forte
densité urbaine composée de

1o'ooo habitanti>, détaille le
municipal Jean-Baptiste Pie-
montesi, pour qui <ce ilui était
une.contrainte s'est transformée
en opportuirité>.

Président de lAssociation
des intérêts de Clarens, Patrick
Grognuz <<voit d'un très bon ceil
que des.commerçants puissent
tenir un marché hebdomadaire.
Nous ' organisons ponctuelle-
ment des animations, notam-
trrent pour les enfants, aussi la
Fête de la musique en juin, mais
là, ça apporterait beaucoup de

dynamisme à la place>. Des bacs
de potagers urbains sont actlrel-
lement installés sur cette Grand-
Place et un foodtruck y vient une
fois par sernaine, \
Retour sur les quais, où les mar-
chands ont été prévenus par
lâssociation Marchés de Mon-
treux. <<C'est quând même erpbê-

maintenant il semble qu'on soit
au clair. On est même vènus
mesurer mon camion ce matiir
(n dlr : v endr e di der nief). >>

Alberto travaille, lui, à la bou-
langerie.Rolf Chapuis à Palé-
zieux. Ramequins et petites piz-
zas cuisent pendant que le jeune

homme emballe pains et autres
viennoiseries. (Ie ne sais pas
encore si nous avons été choisis

suis aussi officiellement ret
(rire). Mais j'irais tout de n
leur dire bonjour à Clarens.>:

' François Pahud n'ira pa:

plus. Gemmologue à Vevt
patron de <L'Âge de pierre
tous les vendredis tlepuis pl
20 ans, <n'a pas reçu dè prc

tiorts, irais de toute maniè
rie mlintéresse pasr lespère
ver une auffe place dur4n

pôur allêr à Clarens.> Renseigne- deuxmoiÈ>.

tant pour nous de ne pas pou-
ioir venir pendant deul< màis,, AVeC Ce déplaCement, jg m'attgndS à

l""i:ff."?"#:Ï3",T"nJu"liÏi; une perte de,!llfft-. _d'affaires. 
Je vai:

etlégumesdepuis30";;ù;;- essayer pendant Un mois, rnais si ça r
treux. <eéplacerunmarch::1." mafche pAS, j'Af fêtefAi'"
déjà vu, mais on aurait bien sou-
haité qu'il reste sur les quais, à DOmeniCO CappetlanO, PrimeUr
500 mètres d'ici par èxemple.>

Courgettes et pommes dqns . , I

sor p"niet, Tracy regrette que le
m"rèhé qu'elle fréquenie chaque ment pris, c'est le cas. Les.places Autant le primeur que k

vendredimigreàClarens.<<Iefais seront chères à la Grand-Place. chersontcirconspects.Dorr
toutàpiedetjen'aipasenviede <Nous auronÉ six à sept places, Cappellano s'inquiète n

me.rendre en bus là-bas. Enfin informe Patrick'Grognuz, uni- <Peut-être_que mes clienl

on veûa...) Pas de soucis en quement pour des métiers de ne vont plus me Voir pe

revanche pgur Fussun. <Ce sera bouche.o' deux mois ne vont plus re

même mizux et plus pratique, dar. <<Tuck Box> n'en seia pas. So)r Ie m'attends donc à une pe

c'esrprusprochedechezmoi.> i:ili1*iîJ:il'#:ilï:î iffi,:,f ffi:l]LiIJ
Chiffre d'affaires en baisse ? sân magasin mobile depuis près marche pas, j'arrêterai.> Le

Laurent est employé de la bou- de 20 ans. Il commercialise des de la boucherie Stuby s'att

cherie veveysanne Stuby. Son produits angla.is ih.portés: marl ne plus voir la moitié des c,

étal tfès achalandé est un"incon- melades, bières, crackers, bon- .<1Ce qui est sûr, c'est qUe le

tournabl€ du'marché depuis 20 bons, sauces, etc. <{e n'ai pas sonnes âgées, notamment

.ans. <On , était un peu dâns I'ex.' , envié d'y aller. J'ai la chance de me en déàmbulateur, on v
pectative, on a un peu râlé, mais ' iendre sut d'autres marchés et je perdie.o

RIVIERA

Navigation synchronisée
Reto{:r de la paradé navale le dimanche
26 mai; dès 10h, et pour la Première
fois dans les villes de Vevey.et La Tour-
de-Peilz. La flotte Belle Époque de la
CGN se donne rendez-vous Pour un
ballet aquatique. Sur les rives, diverses
animations auront lieu sur les quais
Perdonnet et Émile-Louis RousÉy. NDE

Les transports publics VMCV ont inau-
guré vendredi leurs six nouveaux bus
au biogaz. La compagnie porte'ainsi à

douze le nombre de véhicules roulant
entièrement à cette énergie verte. Pour
ce faire, elle s'est associée à Energiapro
fournisseur de ce carburant renouve-
lable et produit localement. lft)M

TRANSPORTS PUBtICS

La flotte au biogaz s'agrandit

En bref

t"
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